

環境農業新聞

メール: ecoagri-na@sweet.ocn.ne.jp

2022年(令和4年)

12月15日(木)

第250号

毎月15日発行

平成13年4月17日

第三種郵便物認可

発行所 環境農業新聞社
 編集発行人 成瀬一夫
 東京都葛飾区東金町1-41-9
 〒125-0041 フランス堂ビル3階
 電話 03-3826-5212
 FAX 03-3826-5217
 年間購読料 3,000円(税・送料込)
 郵便振替口座 00150-2-290578

- …特定農薬の改定を………(1面)
- …人手不足に救世主………(2面)
- …岡目八目論………(3面)
- …豊受自然農を農業士会が視察…(4面)

1 特定農薬について
平成15年3月4日農林水産省・環境省告示第1号(特定農薬を指定する件。以下「告示」といいます)により指定されてる特定農薬としては、「エチレン※1」、「次亜塩素酸水(塩酸又は塩化カリウム水溶液を電気分離して得たもの)」、「次亜塩素酸水(塩酸又は塩化カリウム水溶液を電気分離して得たもの)」などがある。

特定農薬を指定

厚労省などが認めてるのに何故だ



小川社長

化学的組成の違いはない 小川敦詞氏が改正を求める

農水省が定める特定農薬の次亜塩素酸水定義について異議を申し立て改定をと望む声が多くなっている。それは特定農薬としている次亜塩素酸水は電解に限るとしている点だ。厚生労働省、経済産業省、消費者庁で認めてる2液混合の次亜塩素酸水は農水省だけが認めてないのがおかしいのではないかというのだ。意義を唱えているのが、RED株代表取締役一般社団法人次亜塩素酸普及促進会議理事、日本除菌連合理事の小川敦詞氏。2液混合次亜塩素酸水生成装置等を作っているメーカーにとってはなぜ電解に限るのか」という見解である。

次亜塩素酸水の開発の経緯 1980年頃より水に塩を入れて電気分解で一致しているからである。

次亜塩素酸水の開発の経緯 1980年頃より水に塩を入れて電気分解で一致しているからである。

次亜塩素酸水は食品添加物である次亜塩素酸ナトリウムの取り扱いに順化(扱いは次亜塩素酸ナトリウムと同じ)である。

次亜塩素酸水は何もない水道水より塩酸を加え、電気分解して作られた「電解型次亜塩素酸ナトリウム」を生成し、ペーパー調整で電解される。

次亜塩素酸水と

置が開発された。近年では特殊触媒を用いた製法で次亜塩素酸ナトリウムのナトリウムを除去した次亜塩素酸ナトリウムのナトリウムを除去了。当初の2液混合式は従来の次亜塩素酸ナトリウムをペーパー調整する。

ミキシングマシーンである厚生労働省での扱いも、厚生労働省での扱いは食品添加物である次亜塩素酸ナトリウムの取り扱いに順化(扱いは次亜塩素酸ナトリウムと同じ)である。

次亜塩素酸水と

特定農薬

次亜塩素酸水定義の「電解」に限るに異議

厚労省などの見解

(HOC)に置換するだけである。

特定農薬次亜塩素酸水の含有量と思われる。

電気分解では原材料

に塩を使って電気分解す

ると臭素酸含有量が増え

る可能性があるので塩化

カリウム又は塩酸を原

料としているので問題ない

であろう。

現在は80mg/Lに

まで利用可能となつた。

その後 60mg/Lとな

り現在は80mg/Lに

まで利用可能となつた。

その後 60mg/Lとな

り現在は80mg/Lに